

NEWSPAPER

Plt. Bupati Buka Musrenbang Kecamatan, Ini Usulan Kecamatan KHS

REPLIZAR - KUANSING.NEWS.PAPER.CO.ID

Feb 3, 2022 - 04:58



Plt Bupati Kuansing Drs H Suhardiman Amby AK MM saat membuka Musrenbang kecamatan di Kuantan Hilir Seberang

Plt. Bupati Kuantan Singingi, Drs H Suhardiman Amby, AK MM membuka Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Kecamatan di Kuantan Hilir Seberang. Dihadiri Sekda Dedi Sambudi, Asisten, Staff Ahli, Kepala Badan, Kepala Dinas, Kepala Satuan dan Kantor, Kabag, Kabid, Camat, Kades dan BPD

bertempat di kantor Camat Kuantan Hilir Seberang, Rabu (2/2/22).

Pembukaan Musrenbang Kecamatan Ini juga ditandai dengan pemukulan gonggong, yang dilakukan Plt Bupati H. Suhardiman Amby dan disaksikan Sekda, Asisten, Staff Ahli, Kaban, Kadis, Kasat, Kakan, Kabag, Kabid, Camat, Kapolsek, Kades, BPD.

Camat Kuantan Hilir Seberang Novrion menyebutkan bahwa Musrenbang ini merupakan penyusunan RKPD, untuk dilaksanakan pada kegiatan pembangunan Tahun 2023. Oleh karena itu, sesuai dengan temanya "Meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Kualitas pelayanan Publik dan memacu daya saing Daerah".

Dalam Musrenbang Kecamatan Ini, Kecamatan Kuantan Hilir Seberang mengusulkan antara lain yaitu :1. Pembangunan Kebun Kelapa sawit masyarakat kenegerian adat Koto Rajo (150 Hektare),2. Peningkatan (Aspal) jalan Koto Rajo - Danau (2 KM).3. Peningkatan lembaga pendidikan (Pengadaan kursi dan meja siswa 150 pasang (SD 1 Koto Rajo), dan 16 pasang (SD 002 Lumbok).4. Peningkatan sarana dan prasarana kesehatan (Pembangunan Gedung Rawat Inap Puskesmas Koto Rajo).5. Peningkatan jaringan irigasi/ rehab (Desa Danau - Sungai Sorik 800 M).

Selanjutnya, Peningkatan infrastuktur kawasan pemukiman Desa Kasang Limau Sundai- Pulau Berhala dan Pulau Baru - Tanjung (500 M),7. Peningkatan pengelolaan dan pengembangan sistem Drainase Desa Sipan Soni- Tanjung (1.5 KM),8. Meningkatkan pengelola Destinasi wisata (Pembangunan Gazebo).9. Meningkatkan produksi perikanan (Bantuan bibit ikan di Danau 50 .000 ekor),10. Meningkatkan jumlah produk UMKM dengan menambah keterampilan membuat batik.11. Bantuan Bibit ternak sapi (225 ekor sapi).

Menanggapi usulan yang disampaikan Camat Kuantan Hilir Seberang, Plt Bupati H. Suhardiman Amby menyampaikan bahwa, Musrenbang ini sebagai wahana untuk menyusun Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) tahun 2023. Oleh karena itu, hendaknya dilaksanakan dengan tertib, lancar, penuh kesungguhan.

Sehingga menghasilkan usulan program kegiatan yang realistis, dan berkualitas berdasarkan kebutuhan masyarakat bukan keinginan. "Musrenbang RKPD tingkat kecamatan, merupakan media perencanaan pembangunan bagi semua stakeholder dalam rangka penyusunan RKPD tahun 2023. Sedang RKPD 2023 merupakan bahan utama dalam penyusunan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Plafon Prioritas Anggaran," ujarnya.

Sementara KUA PPAS, akan dijabarkan dalam RAPBD 2023, dan hasil hasil yang dicapai dalam Musrenbang Kecamatan, sesuai mekanisme yang ada masih akan dibahas dalam musyawarah yang lebih tinggi yakni forum SKPD dan Musrenbang Kabupaten. "Semua yang telah diusulkan tadi, sesuai yang disampaikan Camat Kuantan Hilir Seberang, akan kita perhatikan dan akan sampaikan kepada setiap OPD yang terkait, dan usulan itu akan kita prioritaskan," tambahnya.

Selanjutnya untuk meningkatkan lembaga pendidikan (pengadaan kursi dan meja siswa 150 pasang (SD 1 Koto Rajo) dan 16 pasang SD 002 Lumbok. " Dari 150

pasang tersebut, sebaiknya jangan berbahan dasar kayu, sebab sekolah yang membutuhkan adalah daerah yang rawan banjir," imbuhnya.

Pada kesempatan tersebut, Plt. Bupati juga memerintahkan Kadis PUPR, untuk memperbaiki jalan sepanjang 1.2 KM yang rusak di Desa Rawang Oguang. " Jalan yang rusak di Desa Rawang Ogung untuk segera mungkin di perbaiki, kalau bisa hari ini mulai dikerjakan dan pakai dana Swakelola," tuturnya.

(Replizar)***